



Apartamento
3 dormitorios
2 cuartos de baño
Capacidad: 6
 70 m²
 Comunal

Mojacar

REF: ME 2836

Brisa de Mojácar

10% DE DESCUENTO EN TODAS LAS RESERVAS DE JUNIO (2024)

¡Bienvenido a tu escapada costera perfecta! Nuestro encantador apartamento de vacaciones ofrece el escenario ideal para unas vacaciones relajantes. Este apartamento de 3 dormitorios y 2 baños en primera línea de playa está situado en el pintoresco pueblo costero de Mojácar y ofrece magníficas vistas al mar y acceso a una piscina comunitaria, WiFi gratuita y aparcamiento privado. Con la playa justo enfrente y ubicada en una zona donde se puede caminar y pescar, encontrarás todo lo que necesitas para una estada memorable.

Características principales:

3 dormitorios: El apartamento vacacional con aire acondicionado cuenta con tres acogedores dormitorios, cada uno diseñado para su comodidad y relajación. El dormitorio principal cuenta con una cama de 1,60 m de ancho, el segundo dormitorio también tiene una cama doble (1,40 m de ancho) mientras que el tercer dormitorio está equipado con dos camas individuales (80 cm de ancho), lo que lo hace perfecto para familias o amigos que viajan juntos.

Dormitorio principal con cama doble (1,60 m de ancho), aire acondicionado, escritorio de oficina, baño en suite con bidé y ventana hacia el patio interior.

El segundo dormitorio está equipado con una cama doble (1,40 m de ancho), mientras que el tercer dormitorio tiene 2 camas individuales y aire acondicionado.

Los 3 dormitorios tienen armarios empotrados.

2 Baños: Disfrute de la comodidad de dos baños bien equipados, lo que garantiza que todos tengan su espacio y privacidad. Dormitorio principal con baño en suite, mientras que el segundo baño ofrece un baño familiar completo.

Vistas directas al mar: Despiértate con impresionantes vistas del mar resplandeciente y el cálido y acogedor sol.

Proximidad a la playa: Solo necesita cruzar la carretera para llegar a la playa, bares de playa, un parque infantil y otras comodidades. Disfrute de un fácil acceso para tomar el sol, nadar, practicar deportes acuáticos o dar paseos por la orilla.

Servicios adicionales:

Cocina totalmente equipada con electrodomésticos modernos: nevera-congelador de tamaño completo, placa de inducción y horno, lavavajillas, cafetera, calentador de agua, horno microondas, tostadora y todos los utensilios de cocina y vajilla.

Sala de estar espaciosa y amueblada con buen gusto: sofá, mesa de comedor y sillas.

Comedor para seis personas y televisor inteligente de pantalla plana.

Terraza: Este encantador apartamento de vacaciones ofrece una acogedora terraza frente al mar para mejorar su experiencia al aire libre. La gran terraza está equipada con una mesa y sillas, perfectas para cenar al aire libre, una encantadora suite al aire libre de tres piezas y un toldo retráctil que proporciona sombra y comodidad.

Zona de patio interior: a través de la cocina se llega a un patio interior privado, donde se encuentra la lavadora, el hervidor de agua caliente y el equipo de limpieza.

Apartamento en primera línea de playa

Hermosa piscina comunitaria

Plaza de aparcamiento subterráneo privado gratuito

Wi-Fi gratuito y Smart TV para entretenimiento

Levantar

Aire acondicionado centralizado

Lugar buscado por las familias

Cuna de viaje y trona bajo petición

Acceso a la propiedad

Mojácar Brisa es un complejo residencial a estrenar en primera línea en el Paseo del Mediterráneo. Este apartamento se encuentra en la 2ª planta y tiene un acceso muy fácil desde la puerta principal utilizando el ascensor o por la puerta de entrada lateral, lo que garantiza un fácil acceso para todos. Se accede a la piscina tomando el ascensor hasta la 4ª planta.

Ubicación

En el mapa de Google anterior, haga clic en ampliar el mapa y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar, Costa Almería, Andalucía, está marcada con el pin azul. Se encuentra en la zona de Playa del Descargador en Mojácar, Mojácar, con muchos servicios a poca distancia, como Playa El Cantal y Playa de Rumina.

Tiendas, supermercados, chiringuitos, restaurantes y todos los servicios a poca distancia.

4 Campos de Golf

Mojácar: Marina de la Torre, Vera: Valle del Este, Cuevas de Almanzora: Desert Springs, Pulpí: Aguilón Golf.

Aeropuertos

El aeropuerto de Almería está a 45 minutos en coche, el aeropuerto de Murcia está a 1 hora y 20 minutos, el aeropuerto de Alicante está a 2 horas y el aeropuerto de Málaga a 2 horas y 45 minutos.

Mojácar es un municipio de la provincia de Almería (Andalucía) en el sur de España, bordeando el mar Mediterráneo. Se encuentra a 90 km de Almería, la capital de la provincia. Mojácar tiene un pueblo elevado de montaña que muestra las casas tradicionales de color blanco de sus primeros días y es un hito histórico de nuestra zona. Mojácar tiene 17 km de hermosas playas abiertas y una costa escarpada.

Mojácar tiene alrededor de 320 días de sol al año y una temperatura media anual de 20 °C.

Sobre nosotros

Mojácar Estates ha estado funcionando con éxito como una agencia independiente de venta de propiedades y alquileres vacacionales desde 1982. Nuestro equipo dedicado, que ha estado trabajando en esta industria durante más de 20 años, ofrece un servicio profesional y bien informado a nuestros clientes. Nuestro equipo habla con fluidez español, inglés y alemán. Ofrecemos propiedades en venta y alquiler en Mojácar y alrededores de Almería, incluyendo Turre, Garrucha, Vera Playa, Los Gallardos, Villaricos y San Juan de los Terreros.

REF: ME 2836

